
2024年11月 　院所利用委員会

下越病院管理部

投書の内容 病院からの回答・対応

80歳代　男性 事務次長　長内　耕一

5階西病棟師長　石山　千枝

この他に1件の投書があり、直接回答いたしました。

10月

上旬

5月

下旬

（10月上旬に投函いただきました）

感謝しています。

元気になります。

ありがとうございます。

ありがとうございます。

感謝。

BSテレビ放送が観たい。

理由

米大リーグ中継や日本のプロ野球、その他のスポーツ

各病室は無理と思われるので、デイルームに設置してくだされば

ありがたいと願います。

投書箱　「わたしの声」　お答え

感謝のお気持ちありがとうございます。

入院生活を少しでも気持ちよく過ごしていただけるよう、今後も努

力していきます。

貴重なご意見をありがとうございます。

病院の費用負担が大きいため、衛星放送への対応を検討しておりま

せん。

ご理解いただきますようお願いいたします。


